

[\[previo\]](#) [\[próximo\]](#) [\[versión impresor\]](#) [\[inscripción\]](#)



El Hablaganados 71: Dar la mano comunica la honradez, la buena suerte y el agradecimiento

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio de Extensión de NDSU
Traducción por Dr. John S. Ballard, Dickinson State University

Un calendario nuevo tare consigo la esperanza nueva y me hace recordar que dar la mano en el negocio de carne de vaca es cómo demostramos la esperanza. Dar la mano significa las gracias y la buena suerte (o muchas otras maneras de saludar mudas) y sirve como la manifestación física más grande para sellar un asunto.

Cuando 2001 llegó a su fin, el Centro de Investigación y Extensión de la Universidad del Estado de Dakota de Norte en Dickinson ha vendido varios lotes de vacas y becerros. En cada venta, me acordé del significado de dar la mano.



El lado de negocios del negocio de carne de vaca es singular. El papeleo no es excesivo; la gente de ventas excelente le escucha a uno, anotan la situación y terminan el asunto y no con un bolígrafo, sino con el mazo, una señal de la cabeza y una sacudida con el dedo índice. Los becerros o las vacas recién vendidos se ponen en los corrales de nuevo, cargados y llevados a lo largo de la carretera con el tinto todavía adentro del bolígrafo. La sacudida de cabeza confiable y la mano del productor: la industria lo requiere.

¿Por qué tienen tanta confianza los productores? Tal vez, desde la concepción, los productores ya conocen el sentimiento. De joven, yo leía copiosamente de la Enciclopedia Británica, Volumen C, donde las imágenes de las razas de ganado se estaban impresas. Juzgando por las publicaciones de raza actuales, la gente ganadera nunca se cansa de mirar las imágenes del ganado (se dice que una imagen vale mil palabras).

Para la mayoría de los productores, tener el ganado combina el gozo de la independencia y la soledad. Día tras día es el productor y el ganado. Según el tamaño de la operación, puede haber más gente involucrada, pero cuando se hace el trabajo sólo una persona cabe dentro del tractor.

Los vecinos o los trabajadores extras aparecen en los días que requieren más trabajo, pero la mayoría de los días, usted está solo, trabajando el ganado, de la misma manera que lo hacían en el pasado, y probablemente, como lo harán en el futuro. Usted conoce el ganado y el ganado le conoce a usted. Este sentimiento, o sentido, es lo que le anima a cada productor bueno. ¿Se puede entrenar el corazón? Hay que recordar el término de los días antes de la alta tecnología, "animal husbandry" (criar y cuidar los animales con amor).

Es posible entrenar un científico de animales, pero el ganadero verdadero se nace, no hecho.

Sea como sea, a menudo es el sentimiento inefable de lo que es correcto que es tan importante. Puedo mandar a cuatro personas a tomar clases y todos van a salir bien. Todos van a aprender que la temperatura rectal óptima de una vaca es 101 grados Fahrenheit, que la velocidad del corazón es 60 a 70 latidos por minuto y la tasa respiratoria para una vaca que descansa es 30 respiradas por minuto.

El primero va a necesitar correr el animal por un pasadizo so para saber que lasa del corazón y la tasa respiratoria están muy aceleradas, pero la temperatura es normal. El segundo va a agarrar un caballo y va a capturar un becerro que no quiere cooperar y jalarlo al corral para los enfermos y decir sin emoción que el becerro está enfermo. El tercero va a acercarse a un becerro yaciendo en un rincón del corral, darle un patada y preguntarse por qué el becerro no se levanta y corre. Y, finalmente, el cuarto va a mover un becerro quietamente por el corral (montado a caballo o a pie), restringir el becerro y notar una temperatura levemente elevada, la tasa respiratoria aumentada y la tasa de la velocidad del corazón normal. La terapeuta apropiada se va a iniciar , las anotaciones para el becerro serán hechas y el becerro se regresará al corral.

Los primeros tres van a preguntar en voz alta, “¿Por qué ese becerro?” El curto va a decir quietamente, “Pues, el becerro estaba enfermo. ¿No sabían? Los productores ganaderos saben por instinto que esa cuarta persona puede sobrevivir por mucho tiempo en esta industria. Para los que pueden identificar un becerro enfermo, saber lo que se necesita hacer y curar el becerro a su máximo, todo lo que se necesita es dar la mano – la señal universal de la honradez en esta industria. Espero que el año 2002 esté lleno de muchas oportunidades dar la mano, becerros sanos y precios buenos.

Qué encuentre usted todas sus caravanas.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en www.BeefTalk.com. Para más información, póngase en contacto con el North Dakota Beef Cattle Improvement Association(la Asociación de Mejoramiento de la Carne de Res de North Dakota 1133 State Avenue, Dickinson, ND 58601 o vaya a www.CHAPS2000.com en la Red Internet.

Fuente: Kris Ringwall, (701) 483-2348, ext 103, kringwal@ndsuent.nodak.edu

Redactor: Rich Mattern, (701) 231-6136, richard.mattern@ndsu.edu